Großer Dank mit einem kleinen Einblick in die Aktivitäten der Schulen und unsere Arbeit





Unsere Kinder der Volks-, Mittel und allg. Sonderschule erleben jedes Jahr viele tolle und interessante Sachen. Es kommt sehr oft vor, dass sie einen Blick "hinter die Kulissen" von unseren Radstädter Betrieben und Vereinen werfen dürfen. Uns als Elternverein ist es daher ein großes Anliegen, einen herzlichen Dank an alle Firmen, Betriebe, Vereine sowie weitere Personen, die uns unterstützen und sich die Zeit für unsere Kinder nehmen, auszusprechen. Gerade in dieser schwierigen Zeit freut es uns umso mehr, dass für viele Erlebnisse keine Kosten anfallen und unsere Kinder eingeladen werden um Neues zu entdecken und probieren zu dürfen. Wir listen ganz bewusst keine Namen auf, damit auf niemanden unabsichtlich vergessen werden kann. Es wird damit jeder angesprochen, der eine Klasse begrüßen darf oder bereits begrüßen durfte. Diesen Dank sprechen wir auch gleichzeitig im Namen aller Schulen aus. Natürlich geht der Dank ebenso an alle unterstützenden Eltern, denn ohne sie ist die Arbeit des Elternvereins nicht möglich.













Danke an ALLE für die großartige Unterstützung

